

平成 26 年度 8 月号 熊谷市立久下小学校	<h1>久下小だより</h1> 草青く 水清し 久下小学校 - 私たちはムサシトミヨを守りつづけます -	(8 月の生活目標) 規則正しい生活をする
--------------------------------------	---	--------------------------

交通安全子供自転車全国大会出場 優勝めざして!



8月6日(水)東京ビックサイトで子供自転車全国大会が開かれます。久下小自転車チームは、埼玉県代表として出場します。昨年の 10 位入賞に



続き、全国大会上位入賞をめざす選手の頑張りにご期待ください。右写真は市庁舎にかけられた懸垂幕です。大変名誉なことです。

7月14日、埼玉県交通安全協会会長をはじめ警察関係者から激励の言葉をいただきました。今後の予定として選手らは、熊谷市長並びに熊谷警察署長を表敬訪問し、励ましのお言葉をいただく予定です。

有意義な夏休みとすために!

夏休み中は時間に不規則な生活を送りがちです。しかし、はじめの心がけ一つで生活は変わるものです。お子さんに有意義な夏休みを送らせるためにも、3つのことを家庭で話し合ってみてはどうでしょうか。

(1) 自ら進んで学習できるようにしましょう。

○適度な目標を一緒になって決め、その目標を達成できるように励ましましょう。

(2) 家庭学習を習慣化させましょう。

○毎日、時間を決めて取り組むようにさせるとともに、その時間内に最後までやり遂げることができるように取り組ませましょう。

○ゲームやテレビの時間を決めたり、睡眠時間を確保したりするなど、お子さんの生活を見直し、学習時間をあらかじめ決めておきましょう。

(3) 学ぶ環境を整えましょう。

○学習の場の整備…学習する場の確保、整理・整頓を心がけましょう。

○家族の協力…学習しているそばでテレビを見ないなど、集中して学習できる雰囲気をつくりましょう。時には親子で新聞を読んだり、読書をしたり、一緒に問題を解いたりしてみましょう。さらに、やらされる学習から、自ら取り組む学習に変えることは、自分の学習に自信をもつようになり、学ぶ喜びにつながります。お子さんの取組を励ます言葉をたくさんかけてください。

<お子さんの取組を励ます言葉の例>○「よくやったね。」「がんばったね。」など、まず学習への取組に目を向け、努力していることをほめていきましょう。(できなかったことを責めることは、意欲を奪うことにつながりかねません。)○「続けることで、力がたくさんついてきたね。」「今日も目標どおりできたね。」「明日もがんばれるといいね。」「毎日、自分で学習することは素晴らしいことだよ。」などの言葉かけにより、継続を促します。○「昨日は計算をよくがんばったね。」「今日は何に挑戦するの?」と学習内容を確認する言葉かけも大切です。

8 月 行事予定	
6 日 (水)	交通安全子供自転車全国大会
18 日 (月)	全校登校日
27 日 (水)	夏季休業日終了
28 日 (木)	授業開始日 全校朝会
30 日 (土)	資源回収
9 月 行事予定	
1 月	避難訓練
2 火	給食再開 身体測定 (低)
3 水	身体測定 (中) 色別活動 JRC の日
4 木	身体測定 (高) 児童委員会
5 金	
6 土	
7 日	
8 月	除草作業
9 火	児童集会 (掲示)
10 水	応援練習⑤ 教育相談希望者
11 木	
12 金	
13 土	熊谷市科学展
14 日	熊谷市科学展
15 月	敬老の日
16 火	ブロック集会②
17 水	応援練習⑥ 1・2年虫とり(弁当)
18 木	
19 金	
20 土	
21 日	
22 月	
23 火	秋分の日
24 水	
25 木	代表委員会
26 金	運動会前日準備
27 土	運動会
28 日	
29 月	振替休業日
30 火	運動会予備日

7月2日(水) 授業参観



お忙しいところ授業参観ありがとうございました。子供たちは緊張しながらも、一生懸命授業に参加していました。各クラス、学ぶ喜びを味わうことができる工夫した授業が展開されていました。

7月3日(木) 児童委員会(放送)発表



放送委員会は、テレビ放映による児童集会を実施しました。パソコンでのリアルな映像を交え、発表することができました。子供たちは各教室で集中しながら視聴することができました。新企画は大成功でした。

人権教育:「ありがトミヨ」の掲示



お父さんへ「いつも仕事をしてくれてありがとう」〇〇より お母さんへ「いつもごはんをつくってくれてありがとうとてもおいしいよ」〇〇より 「いつも勉強を教えてくださいありがとう」「鉛筆を落としたとき拾ってくれてありがとう」など、たくさんのありがとうが掲示されています。「ありがトミヨ」の和をさらに広げたいと思います。

7月7日(月) 朝の読み聞かせ



毎回ボランティアの方々を支えられながら読み聞かせが実施されています。子供たちにとってとても楽しみの時間です。読み聞かせの先生として参加していただくとありがたいと思います。

7月11日(金) ダンスバトンクラブ発表会



子供たちが創作したダンスが披露されました。とても可愛らしく、躍動感を持って演技することができました。見学者の中には、自分も踊ってみたいと思った人も多かったのではないのでしょうか。多くの保護者の皆様に見学していただき、ありがとうございました。

7月11日(金) 1年生食育授業「箸の持ち方」



正しい箸の持ち方を学びました。箸の持ち方は、他人から見る自分を美しく見せ、行儀良く食事をするために守るべきマナーのひとつです。今のうちに身に付けたいものです。

7月14日(月) 2年生着衣泳



各学年とも服を着て泳ぐ着衣泳に挑戦しました。「すごく重くて泳ぎにくい」「服が身体にくっついて手足がよく動かない」などの感想を寄せていました。ペットボトルを持って、浮き輪代わりに使うことも学びました。

7月15日(火) 授業研究会



熊谷市教育委員会から人権教育の委嘱を受け、本校で研究を進めています。わかりやすい板書に心がけ、子供たちが主体となって活躍する授業を行っています。

7月17日(木) 登下校の安全は多くの目で!



小学5年生女子児童が学校を出たあと行方が分からなくなる事件が発生しました。昨今はいつどこで凶悪事件や犯罪が発生するかわかりません。現在、事件事故を未然に防ぐために、自治会の方が「青パト」で見守ってくれています。また、本校職員も校外でのパトロール等を行っています。保護者の皆さんやスクールガードの皆さんとともに、子供たちの安全を見守りたいと思います。ご協力をお願いします。

7月17日(木) 体育館新築工事の進捗状況



旧体育館の基礎となった杭抜きが終了し、新しい杭を打ち込むための準備が進められています。今月末までには杭の打ち込みが終了し、江田組による建設工事がはじまります。

資材置き場となる校庭のスペースは、予想より狭く、運動会は実施可能な広さとなります。